

Peak Meter
Treat All

NPA016655

FPO

0 62107 39800 8

Methocarbamol Tablets USP 750 mg
Comprimés de méthocarbamol USP à 750 mg

Robaxin 750

EXTRA STRENGTH • EXTRA FORT

MUSCLE RELAXANT
RELAXANT MUSCULAIRE
EFFECTIVE RELIEF FROM:
Muscle Spasm
SOULAGEMENT
EFFICACE DES :
Spasmes musculaires

**TABLETS
COMPRIMÉS 50**

DIN 01932187

Haleon Canada ULC/SRI, Mississauga, ON L5R 4B2
©2024 Haleon or licensor./Haleon ou son concédant de licence.

Drug Facts / Info-médicament

Active ingredient (in each tablet)	Purpose
Methocarbamol 750 mg.....	Muscle relaxant
Ingrédient actif (dans chaque comprimé)	Utilité
750 mg de méthocarbamol.....	Relaxant musculaire

Uses • Used in addition to rest, physical therapy, and other measures for relief of pain that affects muscles and joint tissues
• effective relief of muscle spasm.

Usages • Utilisé comme complément au repos, à la physiothérapie et aux autres mesures visant le soulagement de la douleur musculaire et articulaire.
• Pour le soulagement efficace des spasmes musculaires.

INSIDE TOP LABEL

<p>Warnings Ask a doctor or pharmacist before use if you • have kidney or liver disease • take drugs for depression, sedatives or any other medication • are pregnant or breastfeeding.</p> <p>When using this product • you may experience • drowsiness • dizziness • light headedness • do not drive or operate machinery • do not drink alcohol • do not take more than the recommended dose unless advised by your doctor • nausea may occur.</p> <p>Stop use and ask a doctor if • symptoms worsen or last more than 5 days • you get a rash or itchy skin • any unusual symptoms occur.</p> <p>Keep out of reach of children. In case of overdose, call a poison control centre or get medical help right away.</p> <p>Mises en garde Consultez un médecin ou un pharmacien avant l'utilisation si vous • avez une maladie du foie ou des reins • prenez des médicaments contre la dépression, des sédatifs ou tout autre médicament • êtes enceinte ou allaitez.</p>	<p>Lorsque vous utilisez ce produit • vous pourriez souffrir • de somnolence • d'étourdissements • de vertiges • ne conduisez pas et ne faites pas fonctionner de machines • ne buvez pas d'alcool • ne dépassez pas la dose recommandée, sauf sur l'avis d'un médecin • vous pourriez souffrir de nausées.</p> <p>Cessez d'utiliser et consultez un médecin si • les symptômes s'aggravent ou persistent plus de 5 jours • vous avez une éruption cutanée ou des démangeaisons • tout symptôme inhabituel se manifeste.</p> <p>Garder hors de la portée des enfants. En cas de surdose, appeler un centre antipoison ou obtenir une assistance médicale immédiate.</p> <p>Directions Adults: Initial dosage • take 2 tablets every 6 hours for 2 to 3 days • do not take more than 8 tablets in 24 hours. Maintenance dosage • take 1 tablet every 4 hours • do not take more than 6 tablets in 24 hours.</p>
--	---

* Not necessary if no text printed on inside top label

BASE LABEL

<p>Mode d'emploi Adultes : Posologie initiale • prendre 2 comprimés toutes les 6 heures pendant 2 ou 3 jours • Ne pas prendre plus de 8 comprimés en 24 heures. Posologie d'entretien • Prendre 1 comprimé toutes les 4 heures • Ne pas prendre plus de 6 comprimés en 24 heures.</p> <p>Other information Safety seal under cap. Store at room temperature (15°C - 30°C). Child resistant package.</p> <p>Autres renseignements Sceau de sécurité sous le bouchon. Conserver à la température ambiante (15-30 °C). Emballage à l'épreuve des enfants.</p> <p>Inactive ingredients Corn starch, magnesium stearate, povidone, sodium lauryl sulfate, sodium starch glycolate, stearic acid.</p> <p>Ingrédients inactifs Acide stéarique, amidon de maïs, glycolate d'amidon de sodium, laurylsulfate de sodium, povidone, stéarate</p>	<p>de magnésium.</p> <p>Questions? 1-888-275-9938 www.robax.ca</p>
--	---